

Encuentros en Pamplona-Iruña y en Estella-Lizarra 4, 5 y 6 DE SEPTIEMBRE de 2020

La Liga de las Asociaciones de Periodistas del Camino de Santiago entrega en la parroquia de San Saturnino, en Pamplona-Iruña, el Premio Internacional de Periodismo Aymeric Picaud a la divulgación de la Ruta Jacobea.

Desde día 1 de septiembre estará expuesta la exposición 'El Conocimiento en el Camino', hasta el día 26 del mismo mes, en el atrio del Parlamento de Navarra.

4 de septiembre/ viernes

- 18.30 h. Inauguración de la Exposición 'El Conocimiento en el Camino' en el Parlamento de Navarra.
- 20.00 h. Recepción a los miembros de la Liga por parte del alcalde de Pamplona Enrique Maya en el Ayuntamiento de Pamplona.
- 21.00 h. Cena ofrecida por el Ayuntamiento de Pamplona. El grupo de periodistas y acompañantes acudirán al encuentro.

5 de septiembre/ sábado

- 10.00 h. Salida en vehículos particulares hacia Estella-Lizarra, ciudad del Camino y enclave de la Peregrinación.
- 11.00 h. Recepción en la Casa Consistorial por parte del alcalde Koldo Leoz y concejales del ayuntamiento.

Posteriormente, se realizará un recorrido por la ciudad monumental; Palacio de los Reyes de Navarra, San Pedro de la Rúa, iglesia del Santo Sepulcro y San Miguel)
- 13.00 h. En tren turístico, se subirá a la Basílica del Puy.
- 14.30 h. Almuerzo ofrecido por el Ayuntamiento de Estella-Lizarra
- 16.30 h. Regreso a Pamplona.
- 20.00 h. Acto de la entrega del VII Premio Internacional de Periodismo Aymeric Picaud a la divulgación de la Ruta Jacobea en la parroquia de San Saturnino, en Pamplona, enclavada en la Ruta Jacobea. Recibimiento por parte del párroco Cesar Magaña.

ENTREGA EL PREMIO

- 21.00 h. Cena ofrecida por el Reyno de Navarra/Reyno Gourmet en el Palacio Baluarte y posterior velada en La Terraza.

6 de septiembre/ domingo

- 10.00 h. Reunión de los presidentes de la Liga en el hotel Maisonnave.
- 11.00 h. Salidas del hotel a los diferentes destinos